
『令和２年度 第 1回理事会(書面理事会)』について 

 

 このことについて、7月 4日(土)により開催する予定でしたが、新型コロナウイルスの

流行により会議を開くことが困難であると考えられました。 

つきましては、書面での理事会としたいと思いますので、各議案についてご承認くださ

いますようお願いします。  

なお、ご質問ご意見につきましては、お手数ですがメールにて、6月 30日(火)までに

事務局まで、文書にていただきますようお願いします。  

 

記 

1  議案 

第 1号 2019年度決算案について(収支決算書、貸借対照表、財産目録参照)  

○5月 25日 、監事 2名による会計監査が終了しました。滞りなく決算書が作成できまし

た。 ※消費増税により、当協会の支払い消費税は、482，100円となりました。これは、

前年比 120，500円 の増額です。添付資料を参照してください。  承認 

 

第 2号 第 75回国民体育大会鹿児島大会の選手案について(2020群馬陸協競技年鑑 325頁

参照)  

○新型コロナウイルスの感染拡大により、今年度本大会が延期されました。今後は 2020

年群馬陸上競技年鑑 325ページ踏まえて、強化委員会一任でお願いします。  承認 

 

２ 報告 

第１号 群馬陸上競技協会冬季審判ウエアの廃止について 

○現行の冬季審判ウエアを廃止します。 

＊理由 

① 背面部の「JAAFGUNMA」のロゴが日本陸連ルール違反であること。 

② 同じものを作ることができない。初期のものは特注であり、その後は他社で既製品の

で色がシルバーであるものを使用しているので、統一性がないため。 

＊今後の対応 

①冬季については、各自で必要に応じて、衣服を着用する。いままでのシルバーのウエア

を着用してもよい。ただし、NY駅伝については、配布のウエアを一番上に羽織ること。 

以上 

 


